

sujets affectant la santé, et par l'exposition de modèles ou autres exhibits, et la distribution de littérature aux expositions et autres foires, par des conférences à l'école normale ou à d'autres réunions d'éducateurs en différentes parties de la province.

Dans la campagne antituberculeuse de la province, les officiers ont examiné 2,593 personnes parmi lesquelles ils ont trouvé 933 cas positifs de tuberculose et de ce nombre 147 ont été envoyés au Sanatorium de la Nouvelle-Écosse pour traitement. Le rapport insiste sur la nécessité de mieux se pourvoir pour le traitement des pauvres de la province atteints de tuberculose.

Au cours de l'année terminée le 30 septembre 1928, les infirmières du service de santé des comtés ont inspecté 15,826 élèves, dont 6,802 ont reçu des soins et des instructions à différentes conférences données en différents centres. De plus, les activités de ces infirmières couvrent un terrain très vaste et leurs rapports montrent une bonne réduction dans le pourcentage actuel d'élèves qui semblent avoir besoin des soins du médecin ou du dentiste.

On a projeté des changements dans la routine du service des infirmières, et préparé de nouveaux matériaux fournis avec les informations de celles-ci dans la poursuite de leurs occupations et toute la coopération voulue leur est donnée lors de conférences sur l'hygiène des enfants, des cliniques de tuberculeux, des camps d'été pour les enfants souffrant d'alimentation défectueuse, aux expositions où la santé publique a généralement des stands et sur les trains de démonstration agricole.

Le laboratoire a examiné au cours de l'année 9,521 spécimens, soit une diminution de 2,138 sur 1927.

Hôpitaux et institutions de bienfaisance.—Le tableau 4 relève les statistiques les plus récentes des hôpitaux et maisons de bienfaisance de la Nouvelle-Écosse puisées dans les rapports de l'inspecteur des institutions humanitaires pour les douze mois terminés le 30 septembre 1928. On a remarqué dans le tableau 1 de ce chapitre que cette province possède 20 hôpitaux traitant les maladies mentales, 18 orphelinats et 21 maisons de refuge; il convient de faire observer que 26 de ces institutions sont cataloguées sous deux ou trois aspects différents et, par conséquent, comptées plusieurs fois. Les statistiques s'appliquent uniquement aux institutions placées sous le contrôle du gouvernement provincial; il en est de même pour les sanatoria, dont un seul est assujéti à l'inspection officielle.

4.—Hôpitaux, etc., de la Nouvelle-Écosse, en 1928.

Détails.	Hôpitaux publics, privés et d'isolation. ¹	Maternités.	Sanatoria pour tuberculeux.	Asiles d'aliénés et refuges.
Nombre d'institutions.....	21	1	1	26
Nomb. de malad. et d'intern. au comm. de l'année.....	827	26	185	2,225
Admissions et naissances.....	19,559	895	423	743
Total en traitement.....	21,440	921	608	2,968
Sorties, etc.....	20,620	870	312	1,381
Nombre de malades et d'internés à la fin de l'année.....	820	51	296	2,232
Personnel—Médecins.....	127	4	3	—
Infirmières, etc.....	574	36	—	—
Recettes—Subventions du gouvernement.....	\$ 76,173	2,080	146,039	—
Contributions.....	\$ 288,269	20,046	123,514	—
Total ¹	\$ 364,442	22,126	269,553	—
Dépenses—Appointements et salaires.....	\$ 184,396	9,167	100,133	—
Bâtiments et aménagement.....	\$ 98,668	10,902	47,942	—
Total ²	\$ 283,064	20,069	148,075	—

¹ Embrasse d'autres recettes. ² Englobe d'autres dépenses. ³ Le personnel et les finances ne comprennent pas l'Hôpital général Victoria.